

Le Septentrion

Bulletin d'information du Lions Club Dunkerque Force 9



Réunion statutaire n° 595 du 30/01/06

Invités : nos épouses

Excusés : Mrs JP Dentant, F. D'Hersin, Ch. Du Mesnildot, Y. Fournier, D. Joathon, B. Liefooghe, C. Rosé, D. Rouvroy.

Taux de présence : 68 %

Dunkerque le 4 février 2006.

Menu :

Pannequet de saumon fumé
Carré de veau forestière
Tarte tatin, cœur
d'abricot

Château Ferthis

En l'absence de notre président, en voyage en Inde, la réunion est présidée par Hervé Vandeplass, 1^{er} Vice Président.

La parole est donnée à chaque président de commission :

Golf : (Philippe Loock et François Remaux)

Le Challenge de golf « Inter entreprise » est prévu cette année le **Jeudi 8 juin**. Elle se déroulera sur le même principe que l'année dernière :

- Accueil des participants avec café et viennoiseries
- Conférence débat sur le thème de la « Valorisation des déchets »
- Compétition de golf en Shoot gun à 12h
- Remise des prix et cocktail vers 18H

Il est demandé à chaque membre de contacter les entreprises qui ont participé l'année dernière et d'avoir au minimum 2 nouveaux contacts. Les entreprises peuvent faire appel à des golfeurs dunkerquois pour les représenter lors de ce challenge. Toutes les entreprises seront citées. Les droits d'inscriptions sont inchangés par rapport à l'année dernière (180 €).

Parallèlement l'opération « Pub » sera renouvelée dans le journal gratuit « Paru Vendu ». Les 30 annonces de l'année dernière ont rapportées 1600 €. Essayons de faire mieux en éditant 2 pages. Les justificatifs de dons seront préparés et distribués dès la réception des chèques.

Jumelage: (Christian Michel)

Christian nous fait part du décès de Rehnart Kammer, survenu à Paris la semaine dernière. Rehnart a été à la base de notre jumelage avec le club de Bonn Rhénobacum. Il a participé à 2 voyages en Inde. Une carte de condoléance est adressée à notre club jumeau.

Les cérémonies du 25^e anniversaire du club de Bonn Rhénobacum se dérouleront le samedi 25 mars. Une participation massive de notre club est souhaitée. Christian se charge de l'organisation.

De notre côté l'organisation d'une journée ou d'un week-end sportif et culturel avec les allemands est à l'étude (Golf, Voile, Quad, Musée, ...) La date des 23 et 24 septembre peut être retenue et sera confirmée en fonction des possibilités de réservation de la piste de Quad.



Manifestations : (Patrick Barbez)

L'opération bougie a rapporté 1000 € de résultat avec une vente sur un seul site (Auchan). Il reste 865 bougies, de quoi assurer 2 ans en vivant sur nos acquis ou 1 seule année si nous augmentons le nombre de site et la durée des ventes.

D'autres opérations sont à l'étude :

- Déplacement d'un orchestre allemand
- Opération Nez rouge
- Super Loto

Une journée familiale est proposée par Patrick Barbez avec initiation au Quad, randonnée en campagne et parcourt sur le circuit de Loon Plage. La date du Dimanche 4 juin est proposée.

Action sociale : (Yves Leblon)

Yves propose la poursuite des « fondamentaux » du club : L'opération 5000 enfants, les déplacements des handicapés du foyer des salines de Saint Pol sur Mer.

Yves propose également un partenariat avec le Lions Club de Yaoudé au Cameroun afin d'apporter une aide à la réalisation d'une école pour enfants sourds n collaboration avec l'hôpital de Yaoudé.

Le point de notre action en Inde - Diaporama présenté par Christian Michel :

Jean Pierre actuellement en Inde a prévu de visiter les villages que nous avons soutenus. Il ramènera un reportage photo.

Après un début de présentation en Anglais, Christian nous rappelle les désastres survenu après le Tsunami. L'intervention du Lions Club est une action ciblée sur 1 ou 2 villages de la région de Poudichery. Cette intervention est orchestrée par M. Predi Ban Siva, officier à la retraite, originaire de ces villages et actuellement habitant de Sainte Maxime. La municipalité de Sainte maxime a apporté une aide de première urgence au village de Tirumullevassel, à hauteur de 10 000 €. Le Lions Club a financé la construction de 3 bateaux de pêcheurs, équipés de filets (3000 €) et de petits catamarans pour la pêche au filet à éperviers. Une 3^e action d'aide à la reconstruction des écoles est maintenant commencée. Un deuxième chèque de 2000 € sera transmis à Predi Ban Siva pour l'ANAP (Association Nationale des Amis de Pondichery) pour cette aide à la scolarisation.

Calendrier :

Lundi 20 mars : 600^e, réunion avec épouses

Lundi 3 avril : réunion de zone à Hazebrouck

Lundi 10 avril : réunion statutaire - Elections - pas d'invités.

Réunion du Lundi 14 avril avec épouse supprimée

Lundi 24 avril : réunion statutaire (sans épouses)

Jean-Pierre ne voulait pas rompre avec les bonnes habitudes, il a donc transmis à Hervé l'histoire du jour que vous trouverez ci-après :

« Une mère rentre dans la chambre de sa fille qu'elle trouve vide, sur le lit une lettre.

Elle imagine le pire en ouvrant la lettre !

Ma maman chérie, je suis désolée de devoir te dire que j'ai quitté la maison pour aller vivre avec mon copain. Il est l'amour de ma vie, tu devrais le voir, il est tellement mignon avec tous ses tatous, son percings et sa super moto. Mais ce n'est pas tout, ma petite maman chérie, je suis enceinte et Abdoul dit que nous aurons une vie superbe dans sa caravane en plein milieu des bois. Il veut beaucoup d'enfants avec moi et c'est mon rêve aussi.

Je me suis enfin rendu compte que la marijuana est bonne pour la santé et soulage les maux. Nous allons en cultiver et en donner à nos copains lorsqu'ils seront à court d'héroïne ou de cocaïne pour qu'ils ne souffrent pas. Entre temps j'espère que la science trouvera un remède contre le Sida pour qu'Abdoul aille mieux. Il le mérite tu sais. Ne te fais pas de soucis pour moi maman, j'ai déjà 13 ans, je peux faire attention à moi toute seule et le peu d'expérience qui me manque, Abdoul peut le compenser avec ses 44 ans. J'espère pouvoir te rendre visite très bientôt pour que tu puisses faire la connaissance de tes petits-enfants. Mais d'abord je vais avec Abdoul chez ses parents en caravane pour que nous puissions nous marier. Comme ça ce sera plus facile pour son permis de séjour.

Ta fille qui t'aime ...

PS : Je te raconte des idioties maman, je suis chez le voisin !

Je voulais juste te dire qu'il y a des choses bien pire dans la vie que le bulletin scolaire que tu trouveras sur la table de nuit.

Je t'aime »